
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

  
     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 6  "VALLE SAVIO” 

 
VERBALE N. 8  - ANNO 2014 

 
Il giorno 1° dicembre 2014  alle ore 21,00 presso la sede del Quartiere in S. 
Carlo di Cesena via Castiglione n. 37, si è riunito, a seguito di avviso scritto, 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. NICOLINI EDO – Presidente 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

AG ACQUAVIVA ADRIANO P MARZOCCHI ORESTE 
P CAMPANA EUGENIO P NICOLINI EDO 

AG CECCARELLI EVA AG NINI NICOLA 
P COMANDINI GIOVANNI P RESI GIANFRANCO 
P MARIOTTI GIANFRANCO P STRADA STEFANO 

AG MARONI ARIANNA P VENETI DAVID 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 8  consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il Presidente dichiara valida la 
seduta. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ordine del giorno:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Commissione per la Discarica della Busca: nomina rappresentanti del Quartiere; 
3) Iniziative/collaborazioni a.2014: verifica ed eventuali variazione; 
4) Programmazione iniziative/collaborazioni a.2015: definizione; 
5) Programma triennale dei LL.PP. 2015-2016-2017: eventuali osservazioni/proposte; 
6) Opere di programmazione Quartiere: resoconto/aggiornamento; 
7) Comunicazioni del presidente; 
8) Varie ed eventuali.   
^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 14 ottobre u.s.. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente, con un breve intervento illustra al consiglio la delibera del Consiglio 
Comunale n.107 del 29/09/2009, che stabilisce le funzioni e la composizione della 
“Commissione per la Discarica Busca” e in base alla  quale si devono nominare tre 
consiglieri, in rappresentanza del Quartiere Valle Savio, a far parte della Commissione 
medesima. 
Dopo un breve dibattito scaturito da osservazioni che alcuni consiglieri hanno espresso 
sul rinnovo, per i quali sarebbe stato più opportuno prorogare la validità della 
Commissione che ha operato nella precedente legislatura fino alle prossime elezioni per il 
rinnovo del  consiglio di quartiere, che avverranno, presumibilmente, nella primavera del 
prossimo anno, il Consiglio di Quartiere nomina: Mariotti Gianfranco, Resi Gianfranco e 
Strada Stefano propri rappresentanti in seno alla Commissione. 
Il consigliere G. Mariotti dichiara di accettare la nomina a commissario fino al termine del 
mandato di consigliere di quartiere. 
Il Consiglio di quartiere esprime unanime parere favorevole. 
(Segue comunicazione).  
 
TERZO PUNTO 
Il presidente illustra al Consiglio e lo aggiorna sullo stato delle iniziative e collaborazioni in 
atto con associazioni che hanno svolto o stanno per portare a termine i vari progetti per i 
quali, il consiglio ha deliberato a suo tempo, di concedere un contributo. 
Alla luce di nuove e oggettive necessità, si rende necessario aggiungere allo 
stanziamento  già assegnato alla Cooperativa Amicizia, ulteriori 88,00€ (ottantotto euro);    
inoltre sulla base di nuovi ed imprevisti impegni di spesa, si rende necessario aggiungere 
allo stanziamento già assegnato alla Parrocchia di Roversano/San Carlo per l'allestimento 
del presepe di Roversano ulteriori 150,00€ (centocinquanta euro).  
Infine è pervenuta una richiesta di contributo dal presidente dell'Associazione Genitori 
Scuola Primaria Dante Alighieri, per coinvolgere e chiedere il sostegno del quartiere Valle 
Savio, alla realizzazione di un progetto educativo volto a impartire lezioni di lingua italiana 
a bambini stranieri che, giunti da poco tempo nel nostro paese, non parlano ancora la 
nostra lingua. 
Il progetto ha anche lo scopo di accelerare l'inserimento di questi bambini nella nostra 
scuola e quindi, evitare di penalizzare i bambini connazionali nell'apprendimento e 
nell'educazione scolastica. 



Il quartiere Valle Savio è interessato e coinvolto in quanto nel plesso della locale scuola 
primaria sono giunti due bambini cinesi privi di qualsiasi nozione della nostra cultura. 
Il consiglio, dopo aver valutato il progetto di cui sopra, approva all'unanimità la 
concessione di un contributo pari a 150,00€ (centocinquanta).     
Il Consiglio approva all’unanimità le integrazioni/variazioni di bilancio sopraccitate che si 
riassumono nella tabella allegata al presente verbale, quale allegato 1).    
 
QUARTO PUNTO 
In vista della scadenza del proprio mandato, previsto nella primavera del prossimo anno, il 
Consiglio prende in esame una bozza di iniziative/collaborazioni per l’a. 2015 che ricalca 
sostanzialmente la programmazione del corrente anno, aggiungendo le seguenti 
integrazioni: 
- aumentare la dotazione finanziaria a favore dell’attività della Caritas zonale per far fronte 
alle richieste di aiuto  sempre più numerose anche fra i connazionali; 
- implementare, se possibile, i fondi per la cultura e per le scuole del Quartiere; 
- bilanciare i contributi a favore delle Associazioni sportive di Quartiere;  
- mantenere le collaborazioni con le Associazioni che già adesso collaborano con il 
quartiere come: Cooperativa Amicizia, Laboratorio teatrale Samarcanda, La Torre sul 
Fiume, Piccolo canto Nomade; 
- prevedere un contributo a sostegno di un progetto/attività dell'associazione Auser per il 
Centro sociale di Tessello;  
- assegnare un contributo a sostegno di una iniziativa, ancora in fase di elaborazione, che 
valorizzi il ruolo identitario della donna nella vita sociale e quotidiana, da realizzare l'otto 
marzo 2015. 
Il Consiglio approva unanime. 
L’elenco delle proposte del Quartiere Valle Savio per l’ a.2015 verrà trasmesso, assieme a 
quello degli altri Quartieri, al Comitato Q12 che dovrà presentare richiesta  
all’Amministrazione com.le per ottenere un anticipo dei fondi a.2015 destinati alle attività 
di partecipazione dei Quartieri.    
 
QUINTO PUNTO 
Il presidente illustra al Consiglio il Piano Triennale delle opere pubbliche da realizzare e 
approvate dalla Giunta comunale. 
Il Consiglio, unanime, approva con le seguenti osservazioni e proposte: 
- che i tempi di realizzazione delle opere indicate nel Piano sopraccitato, siano rispettati e 
non subiscano slittamento negli anni a venire; 
- nel piano triennale non è stata inserita la costruzione della palestra a San Vittore,  
ritenuta indispensabile. Il Consiglio chiede a codesta Amministrazione di inserire tale 
opera nei piani esecutivi, di dare indicazione sui tempi  di realizzazione, considerarli certi e 
non rinviabili;   
- di rendere usufruibile la pista ciclabile esistente a San Vittore e di prolungarne 
l'estensione almeno fino a Borgo Paglia.  
(Segue lettera) 
 
SESTO PUNTO 
Riguardo le nuove opere da inserire nei piani da approvare e programmare  per i futuri 
interventi il Consiglio si rifà all'elenco di proposte discusse e deliberate in una riunione 
informale tenuta nelle scorse settimane. Da quella riunione ne è scaturito un elenco di 



interventi ritenuti indispensabili. Detto elenco è stato già sottoposto all'attenzione 
dell'Assessore competente in attesa di una approvazione formale. 
A quell'elenco, indicato come Allegato A), il Consiglio conferma nuovamente assenso 
unanime,  aggiunge l'elenco dei lavori sotto indicati, recependo così le reiterate richieste di 
cittadini che si basano su effettive necessità: 
 
- realizzare il prolungamento della rete idrica, del  metano e dell' illuminazione pubblica in 
via Fiume in San Carlo dal sottopasso della E45 fino al fondo strada (circa 500 metri); 
- realizzare rete acqua/metano in via Ercolano a San Carlo; 
- realizzare rete acqua/metano in via Baccareto-Tomba a Roversano;  
- installare due rubinetti per acqua potabile in pozzetti da interrare al bordo est della 
Piazza del Libro a San Carlo. 
Sono indispensabili in occasione di feste, sagre paesane durante le quali è richiesta 
l'utilizzo di acqua.  
La Piazza del Libro, da non luogo sta diventando uno spazio di aggregazione e ritrovo per 
feste tradizionali, come quella molto sentita di San Giuseppe il 19 marzo, fiere ecc. 
- installazione di fari, da accendere al bisogno, nella zona buia del campo da calcetto e di 
pattinaggio, spazi utilizzati durante le manifestazioni di cui sopra.  
(Segue lettera).        
 
SETTIMO PUNTO 
A seguito dell’intesa fra il Quartiere Valle Savio e l’Ufficio Verde Pubblico, affinché il 
Quartiere individuasse un’area idonea alla sgambatura cani nella frazione di San Carlo da 
attrezzare allo scopo, non avendo trovato nulla che abbia le caratteristiche previste, il 
Quartiere chiede all’Ufficio Verde pubblico, riconoscendone competenza ed esperienza, 
un sopralluogo congiunto per individuare la possibile ubicazione.     
(Segue lettera). 
 
OTTAVO PUNTO 
Viene dato un aggiornamento sulle fasi di allestimento del Presepe di Roversano, giunto 
ormai alla tredicesima edizione e di alcune criticità che sono state riscontrate, ma 
rapidamente risolte. 
In questa edizione si è raggiunta la presenza di 86 statue, tutte di grandezza naturale, 
collocate in un ambiante orografico altamente suggestivo.  
L'inaugurazione avverrà il giorno 8 dicembre alle ore 15,00, alla presenza del Sindaco e 
del Vescovo. Sarà chiuso il 18 gennaio 2015.  
^^^^^^^ 
EN/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,15 circa. 
Allegato: 1) 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Edo Nicolini  


